

COLOMBIA AMÉRICA MÉXICO ARGENTINA TENDENCIAS DEPORTES

Jueves 23 de Septiembre de 2021 —

Colombia Últimas Noticias

Coronavirus Colombia

ESPN Cultura Newsletters

COLOMBIA

El acuerdo entre Fedegan y **Ecopetrol** para convertir hectáreas de pasto de ganado en áreas sostenibles

Los dos conglomerados esperan aumentar la biodiversidad y la producción de la carne con espacios más amigables con el medio ambiente

23 de Septiembre de 2021















Las pérdidas para la ganadería colombiana ya suman \$420.289 millones desde el inicio del paro, según Fedegán.

Ecopetrol y la Federación Colombiana de Ganaderos (Fedegan) firmaron un acuerdo en el que buscan convertir 2.000 fincas de ganado en áreas sostenibles con sistemas silvopastoriles. Los terrenos están ubicados en cinco departamentos del país y se apoyará desde Fedegan con monitoreo, mantenimiento e implementación de los esquemas de conservación.

Por su parte, el presidente de Fedegán, José Felix Lafaurie, señaló en La FM que la iniciativa se impulsó gracias a que el Gobierno da compensaciones a las zonas impactadas por parte de la industria petrolera. La idea es poner en marcha sistemas productivos de uso sostenible, dicha labor será efectuada por el Estado y ejecutada por Fedegan en 400 predios ubicados en Meta, Casanare, Vichada, Arauca y Cundinamarca.

Según Lafaurie en diálogo con La FM, esa intervención en las 2.000 fincas permitirá la biodiversidad de aves y fauna, además de incrementar la productividad en las finchas lecheras por casi tres litros por vaca al día y de carne en 350 gramos por res. Esto aumentará en un 30 %, por lo menos, la productividad y que podrá ir creciendo a medida que el proyecto siga avanzando.

Este martes, el senador Alexander López expuso en la comisión primera del Senado que Fedegan podría estar usando, por lo menos, una hectárea de tierra por vaca para la producción de carne en medio del debate en el que argumentaba que era incoherente con las tierras que en realidad tienen los campesinos de sacar adelante un acto legislativo del que es autor y con el que le devolvería los derechos a miles de trabajadores de la tierra en Colombia.

Hace unas semanas, el senador Ernesto Macías y el presidente de Fedegan se enfrentaron en Twitter por las críticas que hizo Juan José Lafaurie, hijo del empresario y de la senadora del Centro Democrático, María Fernanda Cabal, al gobierno de Iván Duque en una columna de opinión.

El articulo, que fue resaltado por parte de su padre, José Félix, presidente de Fedegán, fue refutado, a su vez, por el expresidente del Congreso de Colombia, Ernesto Macías. En un trino, el también comunicador social cuestionó el comportamiento de los Lafaurie Cabal: "esta familia cree que atacando al Presidente de la República, del Centro Democrático, va a conseguir sus nuevos propósitos familiares".

El comentario llegó luego de que José Félix compartiera el link de la columna escrita por su hijo, también en su cuenta de Twitter, luego de escribir, **"se habla**" de este gobierno como el de transición que tanto insistieron las FARC en su momento para no dejar "morir" el acuerdo ¿Lo será? En su afán de agradarle a sus enemigos, Duque abandonó sus promesas de campaña y gobernó con la agenda de la izquierda".

La discusión, por su puesto, no se detuvo allí. Lafaurie, en respuesta a las acusaciones de Macías, aseguró que no se trataba de ninguna 'jugadita', y respondió con una contra-acusación en la que mencionó la supuesta existencia de cargos públicos asignados a familiares o allegados al senador, en el Huila, lugar de donde es originario, Ernesto Macías. "Propósitos familiares es la Electrificadora del Huila, la Superintendencia de Notarías y Registro", sentenció Lafaurie al referirse a casos específicos.

En la columna de Juan José quedó plasmado el sentimiento de la familiar respecto a la presidencia colombiana actual. El descontento con Duque, a quien se le acusó de guerer simpatizar con su oposición, se enfoca en la supuesta falta de compromiso que tuvo el mandatario para cumplir con lo que prometió a las personas que le dieron su voto de confianza.

LO ÚLTIMO



¿Cuánto sabes de rutas de Colombia?

Personas que no se hayan divorciado legalmente, pero con años de separados, ya tendrían separación de hecho

En Bogotá están buscando a una persona para entregarle la herencia de Rufino José Cuervo, así puede postularse

Con video, Reykon recuerda la vez que perdió su voz y reflexiona sobre su éxito y excesos

Escándalo de Mintic: Emilio Tapia amenaza con prender el ventilador y denunciar a senadores involucrados